

WEEKLY REPORT

ROTARYCLUB OF hakusanishikawa



ガバナー方針：「みんなで参加しよう　みんなで行動しよう」

クラブ基本方針：ロータリー“で”学ぶ、ロータリー“で”遊ぶ

白山石川ロータリークラブ

2025年11月20日 第1117回

会長： 塩野正幸

幹事： 織田一彦

公共イメージ委員長：木戸正裕

クラブ会報リーダー：藤本和久

委員： 中野貴之、織部資子、新陽一郎、多田茂、竹田佳一、山内隆

事務局：白山市西新町159-2 松任産業会館4階 TEL: 076-274-2907 FAX: 076-274-2908

Mail: info@hakusanishikawa-rc.jp HP: www.hakusanishikawa-rc.jp

第1117回 例会次第（第3例会）

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」斎唱
3. お客様と交換留学生の紹介、会長挨拶
金沢ロータリークラブ 今川 弘敏様
金沢ロータリークラブ 2025-26 年度受入交換留学生
ジャスミン・フローラさん
2025-26 年度受入交換留学生
ナレア・リードフレミングさん
4. 受入交換留学生ジャスミン・フローラさんよりご挨拶
5. 2027~28 年度 会長候補者と
2026~27 年度 理事候補者の発表
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. プログラム
前期炉辺会合報告会
1班 松本リーダー 2班 中野リーダー
3班 米島リーダー 4班 西田リーダー
5班 木村リーダー 6班 新リーダー
9. 出席報告
10. ニコニコボックスの発表
11. ロータリーソング「四つのテスト」斎唱
12. 閉会点鐘

◆受入交換留学生

ジャスミン・フローラさんよりご挨拶



◆2027~28 年度 会長候補者と

2026~27 年度 理事候補者の発表



◆お客様と交換留学生の紹介、会長挨拶

（塩野 正幸 会長）



◆幹事報告（織田 一彦 幹事）

11/7 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所
派遣予定交換学生および
受入交換学生のための
第2回（合同）オリエンテーションの開催について



11/10 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所
2026-27 年度地区委員ご推薦のお願いについて

11/10 八日市南ロータリークラブ
会長 藤田恵子様 創立 30 周年実行委員長 向真史様
創立 30 周年記念式典のご案内について

11/10 白山市社会福祉協議会
第 19 回白山市福祉健康まつり
第 2 回実行委員会の開催について

◆委員会報告（藤本 和久 クラブ会報リーダー）

クラブ会報の「自己紹介コーナー」につきまして、再度ご協力のお願いを申し上げます。



◆前期炉辺会合報告会（小柳 善裕 炉辺リーダー）



1班 松本リーダー



2班 中野リーダー



3班 野澤会員



4班 松原会員



5班 木戸会員



6班 新リーダー

◆出席報告（横山 由裕 出席リーダー）

- 会員総数 38 名
- 出席者 25 名
- 出席補填 6 名
- 出席率 86.11 %
- 免除会員 2 名



●メーキャップ

11/10 炉辺会合第 4 班

西田 直樹、林 哲也、松原 恵理、竹田 佳一
横川 賢悟

11/12 第 1 回会員増強プロジェクト委員会

小路 昌弘、西田 直樹、林 哲也、小柳 善裕
中野 貴之、松田 和仁、中嶋 裕之、山根 純子
小野島寛和、木村 俊夫、横山 由裕

11/13 金沢百万石 RC オープンロータリー 小柳 善裕

11/15 第 3 回 RLI 委員会 多田 茂

◆ニコニコボックスの発表

（松本 隆宗 ニコニコ BOX リーダー）

塩野 正幸 会長

金沢ロータリークラブ 今川様、ジャスミン・フローラさん、本日はようこそ！
前期炉辺会合の報告各班のリーダーの皆さん、ありがとうございました。

織田 一彦 幹事

金沢ロータリークラブ 今川様、留学生
ジャスミン・フローラさん、ようこそ白山石川ロータリークラブへ。
炉辺会合のリーダーの皆さん、報告ありがとうございます。



小柳 善裕

炉辺会合リーダー 前期炉辺会合 リーダーの皆さん、報告ありがとうございました。炉辺会合の目的である和やかな雰囲気での一時を過ごされたのではないかと思います。

中野 貴之

今日、目の前で事故を見ました。気をつけようと強く思いました。

中嶋 裕之

誕生日祝いありがとうございました。48才になりました。いつまでもチャーミングでいたいと思います！

野澤 誠治

金沢ロータリークラブ 今川様、ジャスミン・フローラさん、
本日は様こそおいで頂きありがとうございます。

山根 純子

先週末、我が家に 10 年前に 1 年間ホームステイしていたオーストラリアの女の子が 7 年ぶりに遊びに来てくれました。とても嬉しかったし楽しかったです。今度は私がパースに行きたいと思います。

米島 學

台北市立大学訪問のため台湾にいます。炉辺報告が出来ず申し訳ありません。

11月20日（第1117回）

本日合計 11,000 円 今年度累計 301,500 円